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広島商業高校合格
I.H.さん

いくえい塾はチーム力がすごい
私は本当に勉強が嫌いで、苦手意識しかありませんでしたが、
受験が終わってみて思うのは、早めに取り組んで損はないと
いうことです。繰り返し問題を解くたびに力がついてきたこと
を自覚しました。また先生が、重要語句を並べた歌を歌ってく
れててとても覚えやすかったし、何より仲間がいたおかげで
励ましろって頑張れました。いくえい塾は個人プレーでなく、
チーム力がすごいです。ワンチームで頑張れたことが、合格に
つながったと思います。

国泰寺高校合格
S.N.さん

みんなに支えられ努力し続けた
受験生としての自覚を持ち始めたのが中3の夏と
少し遅く、勉強に対する焦りを感じることが多くあ
りました。親や学校・塾の先生方の支えもあり、最後
まであきらめずに努力をすることが出来ました。一
つの目標に向かってあきらめずに努力することの
大切さを実感することが出来ました。この学びを活
かして将来の夢をかなえるために頑張ります。

五日市高校合格
M.W.さん

積み重ねの連続で自信がついた
私は勉強が苦手で自分はできないと思っていた
けど、いくえい塾に入ってどんどん勉強に対する
自信がつきました。私は、小テストで高得点をとる
など、小さな目標を積み重ねることが大きな自信
につながったと思います。ここにたどり着くまでは
には、多くの困難がありましたが、私にとっては、こ
の経験が志望校合格への近道だったと思います。

舟入高校合格
S.H.くん

悔いのない高校受験
この１年勉強を優先して努力を重ねてきました。受
験期には本当にたくさんの人に支えられました。塾
の先生には志望校の決定の際にも様々な視点から
アドバイスをもらい悔いのない志望校の決定がで
きました。また、科目別やレベル別の勉強方法も教
えてもらうことができました。これまでの頑張りが
報われて最高の結果が出せました。

海田高校合格
F.S.さん

積極的に取り組めた受験勉強
私は中学3年の夏からいくえい塾に入りました。最
初は不安なことばかりでした。しかし、沢山の友達
と仲良くなれたり、先生方とも気軽にお話しできる
ようになりました。学校のテストも少しずつ点数が
上がり親からも褒められるようになりました。とて
もうれしくてもっと頑張ろうと思うようになりまし
た。

賀茂高校合格
K.K.くん

私にとって塾は大切な場所
私はもともと勉強がとても嫌いでしたが、唯一その
気持ちを入れ替えて勉強できるのが塾だった。授業
は分かりやすく、時には脱線して面白おかしく、大事
なところは切り替えて厳しく真面目に教えてもらえ
るので、勉強に対するモチベーションはプラスの方
向へ進んでいきました。塾できっかけをもらって自
分を変えることができたと思います。

海田高校合格
I.A.くん

自分にあった勉強をしてくれた
僕が勉強が苦手した。特に英語の点数はよくありませんで
したが、多少できるようになりました。それでも、模試では
C判定のままでした。そこで、僕の能力に合わせて、英語
以外の教科を先生方が伸ばしてくれました。いくえい塾が
自分にあった勉強をしてくれて、志望校合格に導いてくれ
した。いくえい塾の後輩へ、模試の判定が悪くてもあきら
めずに勉強すれば受かるから希望を持って、勉強を日々頑
張ってください。

観音高校合格
Y.R.さん

中3になってから
中3になって受験シーズンに入り、好きなことに時間
を費やすことが出来なくなってしんどかったです。
受験が終わってからのことを考えることで勉強を頑
張れました。倍率が出てからはその高さに絶望しま
したが、ここで志望校を変えると自分にも他の受験
者にも負けていると思って頑張りました。今後も手
を抜かず、いろんなことに全力でいようと思います。

五日市高校合格
A.M.さん

入試当日に気をつけること
この一年間いくえい塾に通い、たくさんの知識を身につ
けました。筆記試験は落ち着いて冷静に解くことが大事
だと思います。自分の得意な所では必ず点数を取り、自
分が苦手な所は時間が余ったら挑戦するくらいで良いと
思います。昼食後は眠たくなるけど気を抜かず挑むこと
が大切です。筆記試験の後は次の日の自己表現に備えま
した。当日は、笑顔と声の大きさに気をつけて発表しまし
た。余裕が出てきて、しっかり答えることができました。

市立広島工業高校合格
N.R.くん

助けになったランチパック
僕は家で勉強ができなかったので、休日に授業
がある時は早めに塾に行って勉強しました。塾に
行くと集中して勉強することが出来ました。疲れ
たときの癒しとして新発売のランチパックを食
べ、おなかを満たすことにより夜の授業に備える
ことが出来ました。受験の時はランチパックに助
けられた気がしました。

美鈴が丘高校合格
T.R.さん

楽になった、うれしい
私は、受験勉強を通じて、集中し続けることや、苦
手な科目の勉強をすることに苦労しましたが、いく
えい塾の先生の面白い授業もあり、乗り切ることが
できました。いくえい塾は塾だから当然勉強する場
所でもありましたが、私にとって多くのことを学ん
だ場所でした。これからは第一志望の学校に進学
できたので、本気で高校生活を頑張りたいです。後
輩のみなさん、目標に向けてファイト！

安芸南高校合格
K.T.くん

志望校のために頑張り続けた
私はとくに、国語と理科が苦手でした。もうやめ
たいと思うこともありましたけれど、安芸南高校
に行くために3年間頑張りました。後半の後輩の
皆さんへ、大変ですけど頑張ってください。

賀茂高校合格
M.Kく

受験直前は頑張りました
私は個別指導コースで勉強していましたが、中３の９
月以降は高校入試対策講座、２月は公立必勝講座と
クラス授業に混ざって講座を受けました。クラス授業
はペースも早く時間も長いけど、先生がわかりやすく
優しく教えてくれるので頑張ってついて行くことがで
きました。後輩の皆さん、どのコースでも中３後半の
講座をとることをお勧めします。

海田高校合格
T.Nさん

高校受験が終わって
私は個別指導コースで塾に通っていました。苦手な科
目の点数が伸びなかったので、似たような問題をたく
さん解いて克服をしました。先生の解説が丁寧で苦手
な分野でも解き方を理解することができました。いく
えい塾は勉強を分かりやすく教えてくれるので頑張る
ことができました。高校でも部活と勉強の両立ができ
るように努力していきたいです。

海田高校合格
F.Y.くん

先生の言うことを信じる
僕は夏休みから受験に向けて勉強し始めました。最初は正
直、面倒くさくて塾に行くのが嫌でした。しかし先生は自分
の言うことを聞いとけば受かる、と言っていたので塾に行
くことにしました。冬からは地獄のように勉強しました。受
験が終わった時は解放感がすごかったです。勉強が苦手で
も先生の言うことを聞いておけば、自然と勉強が好きにな
るのでいいと思います。

賀茂高校合格
N.S.くん

アットホームな場所
僕はいくえい塾で過ごした約４～５年を通して身に
付いたことが2つあります。一つ目は切り替えの力で
す。入塾前は勉強も遊びも中途半端でしたが、塾に
入ってからは切り替えができるようになりました。集
中できないときは塾に来て頑張りました。二つ目は
いろんな知識です。学校では教えてくれない大切な
ことも、塾に入ってからたくさん教えていただきまし
た。

市立広島商業高校合格
M.T.くん

人生が少し寂しくなった
最初のころは3時間の授業が長く、苦痛でした。初めて
の模試ではとんでもなく低い点数を取ってしまいまし
た。しかし、いくえい塾の先生は飴とムチの使い方がう
まく、私の強みも弱みも伸ばしてくれました。この1年
はこの先も忘れられない思い出です。支えてくれた先
生と最高の仲間たちと過ごせてうれしかったです。来
世では中1からしっかり勉強します（笑）

呉工業高等専門学校合格
W.A.くん

今までの努力が報われた
私は3年生になってからいくえい塾に入りました。入試
の日はとても緊張しましたが、塾で一生懸命勉強した日
々を思い出し、力を出し切ることができました。合格発
表の日、自分の番号を見つけた瞬間、今までの努力が報
われた感じがして本当に嬉しかったです。合格するため
には諦めないことが大切です。辛い時期もあるでしょう
が、頑張ってください。

海田高校合格
N.H.さん

授業のない日も塾を利用
後輩の皆さんへ：勉強した日は何を振り返るか決めること
が大事だと思います。1日の中に基礎を振り返る時間を作
るなど、自分なりのスケジュールを作ってみてください。
いくえい塾の先生へ：私は勉強はあまりしていませんでし
た。入った当初、続けることができるのが不安だったのです
が、一緒に勉強できる仲間や先生方のおかげで続けること
ができました。授業がない日でも利用できるので、切り替
えがしやすかったです。

島根県立矢上高校合格
M.R.くん

やっとhellからheavenになった
はじめは緊張して人と話すことが苦手でしたが、
塾内でのかかわりが深くなると全体的に人とし
て成長することが出来ました。いくえい塾はユー
モア溢れる先生たちで信頼出来ました。時に厳し
く指導してくれたおかげで、気を緩めることなく
物事に取り組むことが出来ました。

観音高校合格
K.R.くん

自分に合った勉強方法
私は小学生のころから勉強するのが苦手で、小４の
時に塾に無理矢理入れられました。中学校に入学し
てからも、長い時間続けて勉強することができませ
んでした。受験が近づいてきて気付いたのは、短い
時間でも集中して勉強し休憩を入れながらそれを繰
り返すことが１番効率がいいということです。自分に
合った勉強法がわかったので高校でも頑張ろうと思
います。

安芸南高校合格
M.S.さん

後輩へのメッセージ
僕はみんなより遅く入塾したので、入ったばかりの時
は周りとの差が大きく焦っていました。時間が経つに
つれて、先生方の指導により、みんなに近づいたり超
えたりしました。僕はとくに塾のない日は、とにかく野
球をしていました。結果的に、合格はできましたが、さ
らなるレベルを目指したいのであれば、やりたいこと
をせずに勉強してください。

広島商業高校合格
T.R.さん

やっとたくさんゲームができる！
私は英語が苦手でしたが、簡単な問題からたくさん
解くことで少しでも苦手を克服しようとしました。受
験勉強をたくさんしていると入試は楽だし、終わる
と開放感がすごいです。高校ではたくさんの資格を
習得しようと思います。また、自分の好きなことをと
ことんしていきたいと思います。

市立広島商業高校合格
K.I.さん

勉強が少し楽しいと思えた
私は勉強が得意ではありませんでした。中３の７月から
塾に通い始めましたが、最初の頃は授業についていくの
もしんどかったです。特に理系科目は苦手で学校の授業
もよく分からない感じでした。それでも、塾で要点をまと
めてもらい分かりやすく教えてもらうことで少しずつ理
解できるようになりました。塾の授業は学校より楽しく
頑張ることができました。

賀茂高校合格
I.Mさん

高校受験が終わって
私は志望校選びでかなり迷いました。はじめは高校でも中
学校と同じ部活がやりたくて部活優先で高校を考えてい
ました。途中からは違う部活にも興味が出てきたり、勉強
のことも考えないとと思ったりでなかなか志望校を決めら
れずにいました。そんな時でも塾の先生は自分の気持ち
を汲んで、いろいろなアドバイスをくださいました。高校に
行っても勉強と部活の両立ができるように頑張ります。

国泰寺高校合格
S.R.くん

周りの人に支えられて
学校の定期テストで思うように点が取れず、このまま
ではダメだと思い塾に入りました。最初の頃は自分勝
手なやり方で勉強していましたが、先生方のアドバイ
スで点数が取れるようになりました。時に厳しくは時に
優しく親身になってくれる最高の先生達です。また、挫
けそうになった時は、私のために毎日働いてくれてい
る両親を思い頑張ることができました。

安芸南高校合格
Y.K.さん

先生の声かけが心の支えに
私は11月からいくえい塾に入りました。最初は塾に入っ
ただけで受かるのかと心配していました。ですが、友達
や先生方、家族の支えがあり、毎日一生懸命勉強するこ
とができました。また入試が近づくと先生方が「大丈夫
だよ」や「合格できるよ」などと声をかけてくださり、そ
れが心の支えになっていました。自分が勉強した分だけ
力がつきます。受験生の皆さんはたくさん不安があると
思いますが頑張ってください。

観音高校合格
S.K.くん

自信を持って試験会場に
私は中1の3月からいくえい塾に通い始めました。入塾当
初はバスケットボールを優先していたため、週に一回の個
別指導を受けていました。中3の10月にバスケを引退し、
クラス授業に参加することを決めました。塾に通う頻度が
増え、入試直前には過去問や入試に似た問題を解き、わか
らない部分を先生に丁寧に教えてもらうことで理解しまし
た。その結果、自信を持って試験に挑むことができ、第一
志望の高校に合格することができました。


